
Se pronuncian por concesiones
de transporte en Loreto
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La Paz, Baja California Sur (BCS). Por medio de un comunicado
de prensa por parte del Congreso del Estado se informó que, la
diputada Paz del Alma Ochoa Amador exhortó al Ayuntamiento de
Loreto para que sesione el Comité de Transporte Municipal a
fin de que se analice la situación actual de la entrega de
concesiones  al  sector  del  transporte,  específicamente  de
taxis, y que al igual que en los municipios de La Paz y Los
Cabos  se  puedan  generar  los  acuerdos  con  el  Gobierno  del
Estado para que se otorguen concesiones a los trabajadores y
sus familias, mismas que les dé certeza al trabajo que han
desarrollado por años.

En un pronunciamiento lanzado en la tribuna del Congreso del
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Estado, la representante del municipio de Loreto dijo que no
solamente es un tema de justicia social para muchas familias
loretanas, sino que es también una necesidad del municipio
como destino turístico.

Y es que se pronunció toda vez que en los municipios de Los
Cabos  y  La  Paz  se  está  avanzando  en  este  sentido,  donde
mediante la coordinación entre ayuntamientos y Gobierno del
Estado se otorgaran 175 nuevas concesiones a choferes que ya
tienen muchos años prestando ese servicio en Los Cabos y 191
permisos se entregarán en La Paz, las cuales a la postre de un
año se convertirán en concesiones formales, de igual manera,
para personas que llevan años desempeñándose como choferes.

Paz Ochoa afirmó que el sector del transporte, específicamente
el  de  taxis,  requiere  la  voluntad  de  la  autoridad  para
renovarse y poder brindar el servicio suficiente y de calidad
que la ciudadanía requiere, y sobre todo, que los visitantes
del destino turístico que aspira a ser de los mejores del
país, requieren para poder competir con los demás destinos
turísticos.

Finalmente, la legisladora añadió también que tuvo que venir
un tercero ajeno a suplir la necesidad de la población local y
también del turista de un servicio de transporte moderno, de
calidad y seguro, concluyó el comunicado de prensa.

 


